



加吉だより

加古小学校通信
令和5年6月号
No.8 (324号)

目の前に当事者がいるという事実の大きさ

校長 吉田 博明

<ほとんどの人が「男女モザイク脳」！>

先週の金曜日、今年度のLGBTQの授業がありました。全校生への講演会から始めてこれで三年目です。2年生以上の人には、講師の前田良さんはおなじみの人。どのクラスの授業でも、昨年度の内容をよく覚えていました。

ちょうど今、国会でLGBT法案が提出されたところ。先週の木曜日には、神戸新聞の「正平調」にも取り上げられていました。その中で、NHKスペシャルの番組について触れていました。「ジェンダーサイエンス」と題して放送された番組は、最新の科学を駆使して、男女の性差のなぞに迫った内容でした。ホルモン分泌や自己認識をつかさどる脳の部位の大きさなどは千差万別で、イスラエルの研究チームが1400人を調べると、90%の人が「男女モザイク脳」だったことがわかったというのです。男、女の二つにきれいに分かれるわけではない。ほとんどの人の脳の中に、男も女もあるということです。「みんなの心の中はどの辺かな？」と、3年生の授業で質問し、「男」から「女」へ少しずつ動かしていくと、研究結果と同じようにみんなバラバラでとても興味深く感じました。

今年で三年目の授業。子どもたちの中に、実際に目の前に当事者がいるという事実が浸透していていることが感じられます。授業後、前田さんから、「だからこそ私たち大人が学び続けなければならない」ということを伝えられました。



今週金曜日には、6年生の今年度二回目の授業を保護者の方にも公開します。希望される方は、担任をとおして申し込んでください。

<保護者の方の感想>

○毎回授業があると話をしてくれますが、私も毎回勉強になっています。稲美町の制服が変わりいろいろ選択ができるようになり良かったなと思っていたのですが、ボタンやリボンなど、まだ改善の余地があることがわかり考えさせていただききっかけになります。また、毎回授業がわかりやすく楽しいと言っています。いろいろな考え方や視点を楽しく学べてありがたいと思います。ありがとうございます。

○LGBTQの授業を毎年してくださっているので、子どもたちがごく自然なことととらえられているように感じます。特に6年生の子どもは、自分ではなく、大人や社会の偏見をどうしたら変えられるかと考えていることに驚きました。

学校行事

日	曜	
1	木	スプーンおばさん 246 習字②3年 歯科検診 一斉下校 14:35 PTA心肺蘇生法 15:00
2	金	マナビィ 1・2年 14:35 3～6年 15:30
3	(土)	PTA廃品回収 予備日翌日
5	月	朝会 諸費 委員会 1～4年 14:30 5・6年 15:30 トライやる・ウィーク～9日 ②2年まち探検
6	火	1・2年 14:35 3～6年 15:30
7	水	③④芸術鑑賞会 1・3年 14:35 2456年 15:30
8	木	プール掃除 1・2年 14:35 3～6年 15:30
9	金	1・2年 14:35 3～6年 15:30
12	月	一斉下校 14:35
13	火	1・2年 14:35 3～6年 15:30
14	水	自然学校 1・3年 14:35 246年 15:30
15	木	自然学校 こども安全の日 1・2年 14:35 346年 15:30
16	金	自然学校 給食試食会 1年 1・2年 14:35 346年 15:30
17	(土)	自然学校
18	(日)	自然学校
19	月	5年代休 12346年 14:35
20	火	5年代休 1・2年 14:35 346年 15:30
21	水	プール開き 1・3年 14:35 2456年 15:30
22	木	1・2年 14:35 3～6年 15:30
23	金	1・2年 14:35 3～6年 15:30
24	(土)	こども会行事
26	月	クラブ 1～3年 14:30 4～6年 15:30
27	火	県立考古博物館 6年 1・2年 14:35 3～6年 15:30
28	水	1・3年 14:35 2456年 15:30
29	木	習字②3年 1・2年 14:35 3～6年 15:30
30	金	マナビィ 1・2年 14:35 3～6年 15:30